



La "LETTRE" de l'ATSCAF Cyclo 69 n°678

03 Novembre 2015



atscaf cyclo 69.
Club FFCT n° 07061

*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

LA SORTIE DU SAMEDI

31/10/2015

MONTLUEL



Helene BONNARD - Murielle LABAUNE - Odile SAVEY
Alain SAVEY - Bernard CHAREYRON - Daniel BUZON - Frédéric VARILLON
Jean Pierre CHECCACCI - Pierre DUMAS - Yann BRIZAIS



Pour une fois, **Fred** n'est pas obligé de se lever de bonne heure pour rejoindre la sortie club à vélo. A l'occasion de la dernière sortie de l'année, nous lui accordons un peu de repos puisque le point de départ est situé presque sous ses fenêtres. **Yann** et **Bernard** ont rejoint Montluel à vélo depuis Lyon. 12h58, **Helene** arrive à son tour sur le parking, toute heureuse de nous retrouver pensant arriver trop tard. En quelques minutes elle se prépare et nous partons tous sur le circuit de 67km.

Fred nous fait sortir de Montluel et nous atteignons le plateau de la Dombes après quelques km de faux plat montant pour s'échauffer. Nous roulons sous un beau soleil d'automne. Il fait un temps idéal pour musarder et apprécier les belles couleurs de la Dombes.

Yann nous quitte à Villars les Dombes pour rentrer sur St Priest avant la nuit.

Nous atteignons Bouligneux, ses 3 restaurants et surtout son château qui mérite le détour. Nous y passons souvent devant au cours des rallyes mais aujourd'hui nous prenons le temps de nous arrêter pour admirer cette belle bâtisse à travers les grilles.

Nous faisons une dernière halte touristique un peu plus loin devant une petite chapelle. Mais les journées deviennent courtes et il faut songer à revenir sur Montluel d'autant plus qu'**Helene** nous met la pression car son compteur est encore à l'heure d'été.

Pas de soucis, nous avons largement le temps de revenir avant la tombée de la nuit. Après avoir hésité entre le retour à vélo ou en train, **Bernard** choisit la 1ere solution.

Fred l'accompagne un instant pour le mettre sur la bonne route.

Nous pouvons nous quitter rassurés.

A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

LA SORTIE DU SAMEDI

31/10/2015



Château de BOULIGNEUX

Château féodal parfaitement conservé. Edifice en briques rouges (briques carrons) typique de la Dombes, inscrit au titre des Monuments Historiques.

En 1306, Humbert IV, sire de Thoire et Villars, inféoda Bouligneux à Girard de La Palud, seigneur de Varambon, Richemont et Tossiat qui commença la construction du château.

Des modifications furent ensuite apportées à l'édifice féodal au XVI^e et XVII^e siècles. A l'origine, le château était entièrement entouré d'eau par un étang. Depuis 1883, il ne l'est plus que sur les trois côtés, après la construction d'une digue au sud. A la Révolution, il échappa à la destruction, cependant ses tours furent diminuées à la hauteur des bâtiments.

Le pont levis fût supprimé peu avant. En 1900, la courtine ouest a été abattue mettant ainsi en valeur la belle cour intérieure



A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

LES NOUVELLES DU CLUB

Les reconnaissances du VIRON

Après notre sortie club du Samedi 24/11, c'était au tour de nos amis du **VELOCIO 69** d'aller reconnaître les circuits.

Samedi dernier ils étaient 5 (**Martine CRAVEDI**, **Simone VINCENT**, **Andrée** et **Charly BOUVIER**, **Gilbert BERAUD**) sur le circuit de 76 km.

Leurs remarques rejoignent les nôtres.

« La première partie ST VERAND est très belle avec sa route en balcon après le château de LA GARDE, surtout par une météo ensoleillée comme nous avons eu et un paysage d'automne au top.

La partie Pontcharra et sortie de St Forgeux, beaucoup de circulation automobile, mais nous étions un samedi fin matinée.

Pique-nique royal à la croisée des routes 1 KM avant Les Augerges, avec le Mont Blanc en fond de panorama.

Pour le final, les petites routes qui mènent à Les Arnas sont bien pentues, nous pensons qu'un retour par Ancy sera plus doux, dommage pour la vue sur la vallée ST Forgeux.

Les KM et le dénivelé c'est tout bon, »

Evelyne et **Bernard** vont donc repartir en reconnaissance afin de finaliser la dernière partie du circuit qui présente trop de difficultés

Le club VELOCIO 69 est un nouveau club FFCT mais nous connaissons bien certains adhérents puisque la plupart viennent de l'ex-club ASCUL.

Charly BOUVIER en est le président. **Andrée BOUVIER** et **Martine CRAVEDI** font aussi partie du club.

VELOCIO 69 sera notre partenaire pour l'organisation du Viron des Gones 2016.

Le club est basé à Sathonay-Camp.

SATHONAY-CAMP. Tout roule pour Velocio 69 !



A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations Financières.

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr

L'AGENDA



ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB SAMEDI 14 NOVEMBRE

- **Jeudi 05 Novembre**
Réunion CODIR à BRON
- **Samedi 07 Novembre**
Rendez-vous club au MAS RILLIER
- **Samedi 14 Novembre**
Assemblée générale du club au restaurant "Rive Gauche" à BEAUREGARD
- **Samedi 21 Novembre**
Assemblée générale du CODEP69 à JONAGE
- **Samedi 21 Novembre**
Rendez-vous club au MAS RILLIER
- **Samedi 28 Novembre**
Assemblée générale de la LIGUE RHONE-ALPES à VILLARS(42)
- **Samedi 28 Novembre**
Rendez-vous club à PARILLY

*A.T.S.C.A.F. : Association Touristique Sportive et Culturelle des Administrations
Financières.*

Courriel cyclo.atscaf69@gmail.com Site atscaf69.cyclo.free.fr